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About Us

Toff London is a family company based in one of the most beautiful capital cities of

the world, London. With over 50 years of watch-making experience, we realised the

need for a truly customisable timepiece.

To  London Watches

Choose from one of our pre-set designed dials and you will receive a hand-assembled

bespoke watch. Our objective is to provide a focal point for every style, so the dial is the

centre of attention of this great looking watch. Wear your hobbies on your wrist to

spark a conversation or show your Pride everywhere you go. A Toff London watch is a

perfect treat for yourself or as a gift for a special someone.

Our bespoke watch comes in two sizes - a larger 42mm case, usually the more

popular choice for men, and a slightly smaller case, at 38mm, tending to be a favourite

with ladies. The 42mm watch comes in either silver or gold, with matching stainless

steel bracelets or a choice between a black or a brown leather strap. The smaller

38mm dial comes in a choice of three colours for the head casing; silver, gold, and rose

gold. With the easy release strap pin on the 38mm watch strap, you can get many

different strap colours to suit your style. The wide range of choices means the watch is

fully customisable including case back engraving of a personal date or message. Have

your watch, your way. Give the gift of giving back with our charity watch collections

and show your support to the charities that we have partnered with. 5% of the profits

from our charity collections go directly to the charity.

Toff London now brings you the option of creating a truly customisable product with
an image of your choice. Commemorate a special occasion with a personalised
watch. Wear your favourite pet on your wrist or create a keepsake of your children’s
artwork.
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Über uns

Toff London ist ein Familienunternehmen mit Sitz in einer der schönsten Hauptstädte der Welt 

Welt,London. Mit über 50 Jahren Erfahrung in der Uhrmacherei haben wir das realisiert 

notwendigkeit einer wirklich anpassbaren Uhr

Toff London Uhren

Wählen Sie eines unserer voreingestellten Zifferblätter und Sie erhalten ein handgefertigte 

maßgeschneiderte Uhr. Unser Ziel ist es, einen Mittelpunkt für jeden Stil zu bieten also ist das 

Zifferblatt zentrum der Aufmerksamkeit dieser großartig aussehenden Uhr.Tragen Sie Ihre 

Hobbys an Ihrem Handgelenk. Entfachen Sie ein Gespräch oder zeigen Sie überall Ihren Stolz. 

Eine Toff London Uhr ist eine. Perfekte Freude für sich selbst oder als Geschenk für einen 

besonderen Menschen.

Unsere maßgeschneiderte Uhr ist in zwei Größen erhältlich – ein größeres 42-mm-Gehäuse, 

normalerweise das größere beliebte Wahl für Männer und ein etwas kleineres Gehäuse mit 38 

mm, das tendenziell ein Favorit ist mit Damen. Die 42-mm-Uhr ist in Silber oder Gold mit 

passendem Edelstahl erhältlich, Armbänder oder die Wahl zwischen einem schwarzen oder 

einem braunen Lederarmband. 

Das 38-mm-Zifferblatt ist in drei Farben für das Kopfgehäuse erhältlich: Silber, Gold und Rose 

Gold. Mit dem leicht lösbaren Bandstift am 38-mm-Uhrenarmband können Sie viele 

verschiedene Armbandfarben bekommen, passend zu Ihrem Stil. Die große Auswahl bedeutet, 

dass die Uhr vollständig anpassbar ist, einschließlich einer Gravur eines persönlichen Datums 

oder einer Nachricht auf der Rückseite des Gehäuses. Haben Ihre Uhr, Ihr Weg. Verschenke das 

Geschenk des Zurückgebens mit unseren Uhrenkollektionen für wohltätige Zwecke und zeigen 

Sie Ihre Unterstützung für die Wohltätigkeitsorganisationen, mit denen wir eine Partnerschaft 

eingegangen sind. 5 % des Gewinns aus unseren Charity-Sammlungen gehen direkt an die 

Charity.

Toff London bietet Ihnen jetzt die Möglichkeit, ein wirklich anpassbares Produkt mit zu 
erstellen ein Bild deiner Wahl. Gedenken Sie einem besonderen Anlass mit einem 
personalisierten Uhr. Tragen Sie Ihr Lieblingshaustier an Ihrem Handgelenk oder schaffen Sie 
ein Andenken an Ihre Kinder Kunstwerk.
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A note to our customers: Once you have personalised your product, it becomes a
bespoke product. A bespoke product cannot be returned unless it is faulty. If your
order contains any personalisation to products, such as engraving, text or an image,
you will not be able to return the product(s) because the product was specifically
made for you and cannot be re-sold.

Please be aware that the image display is an approximate preview.

To  London Watch Movement

WATCH D
I

SPLA

A.) SETTING THE TIME  |  38MM WATCH

1. Pull the crown out to position B

2. Turn the crown to set hour and minute hands.

3. Gently push the crown back to the normal position.

Remember: When changing the time or date, remember to push the crown in fully, as this

keeps the inside of your watch protected. If damaged, this will not be covered by any

warranty.
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Ein Hinweis für unsere Kunden: Sobald Sie Ihr Produkt personalisiert haben, wird es zu 
einem maßgeschneidert Produkt. Ein maßgeschneidertes Produkt kann nicht 
zurückgegeben werden, es sei denn, es ist fehlerhaft. Wenn dein Bestellung enthält eine 
Personalisierung des Produkts,wie zum Beispiel; eine Gravur, einen Text oder ein Bild, Sie 
können das/die Produkt(e) nicht zurückgeben, da es sich um ein spezielles Produkt handelt 
für Sie angefertigt und kann nicht weiterverkauft werden.

Denken Sie daran:  Denken Sie beim Ändern der Uhrzeit oder des Datums daran,drücken die 

Krone zurück in völlig, um das Innere der Uhr zu schützen. Wenn es beschädigt, wird diese 

nicht abgedeckt durch beliebige Garantie.

Bitte beachten Sie, dass es sich bei der Bildanzeige um eine ungefähre Vorschau handelt.

Toff London Uhren

Gebraucht

Krone

Gebraucht

Minutenzeiger

Stundenzeiger

UHR ANZEIGE

A.) EINSTELLEN DER UHRZEIT  |  38MM UHR

1.

2.

3.

Ziehen Sie die Krone in Position B heraus

Drehen Sie die Krone, um den Stunden- und Minutenzeiger einzustellen.

Drücken Sie die Krone vorsichtig zurück in die normale Position.
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B.) SETTING THE TIME  |  42MM WATCH

1. Pull the crown out to  position B

2. Turn the crown to set hour and minute hands.

3. Gently push the crown back to the normal position.

4. Please note: the 42mm has a unidirectional bezel therefore it only rotates

counter-clockwise

Remember: When changing the time or date, remember to push the crown in fully, as this

keeps the inside of your watch protected. If damaged, this will not be covered by any

warranty.
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Krone

Gebraucht

Minutenzeiger

Stundenzeiger

B.) EINSTELLEN DER UHRZEIT  |  42MM UHR
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1.

2.

3.

Ziehen Sie die Krone in Position B heraus

Drehen Sie die Krone, um den Stunden- und Minutenzeiger einzustellen.

Drücken Sie die Krone vorsichtig zurück in die normale Position..

4. Bitte beachten Sie: Die 42 mm hat eine einseitig drehbare Lünette, daher 
dreht sie sich nur gegen den Uhrzeigersinn.

Denken Sie daran: Denken Sie beim Ändern der Uhrzeit oder des Datums daran,drücken die 

Krone zurück in völlig, um das Innere der Uhr zu schützen. Wenn es beschädigt, wird diese 

nicht abgedeckt durch beliebige Garantie.



How to change a strap | 38mm Watch

1. Turn your 38mm watch face down - be careful to have it on a soft, dry, clean

surface to avoid scratches.

2. Pull the pin leftward to release the spring bar.

3. Gently separate the dial from the watch strap.

4. Line up your new dial and strap together.

5. Slide the pin carefully to the right.

6. Ensure the dial is secure and you are ready to go.
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So wechseln Sie ein Uhrenarmband
38MM Uhr

|

1.

2.

3.

Drehen Sie Ihre 38-mm-Uhr mit der Vorderseite nach unten – achten Sie darauf, 
dass sie auf einem weichen, trockenen und sauberen Untergrund liegt
Oberfläche, um Kratzer zu vermeiden.

Trennen Sie das Zifferblatt vorsichtig vom Uhrenarmband.

Ziehen Sie den Stift nach links, um den Federsteg zu lösen.

4. Richten Sie Ihr neues Zifferblatt und Ihren Riemen zusammen aus.

3.

4.

5. Schieben Sie den Stift vorsichtig nach rechts.

6. Stellen Sie sicher, dass das Zifferblatt sicher ist, und Sie können loslegen
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How to adjust the size of the Mesh Strap |
38mm Watch

Water-Resistant

Your Toff London watch is water-resistant to 3ATM which means it is splash proof
only.

Warning: your watch is not suitable to be submerged in any form of water
including washing up, shower, bath, or swimming.
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So passen Sie die Größe des Mesh-Armbands
an | 38MM Uhr

Verwenden Sie den kleinen Schraubendreher, um die Faltschließe nach oben zu drücken, 
achten Sie darauf, das Armband oder die Schließe nicht zu beschädigen oder zu zerkratzen.

Bewegen Sie den Verschluss, um eine geeignete 
Größe auszuwählen.

Verwenden Sie Ihren Daumen, um die 
Faltschließe sicher zu schließen.

Wasserdicht
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Ihre Toff London Uhr ist wasserdicht bis 3ATM, was bedeutet, dass sie nur 

spritzwassergeschützt ist.

Warnung: Ihre Uhr sollte nicht in Wasser getaucht werden, einschließlich beim 
Abwaschen, Duschen, Baden oder Schwimmen.



Care For Your Watch

LOOKING AFTER YOUR TOFF LONDON WATCH

● Protect your timepiece from falling and sharp objects.
● Keep your timepiece away from high temperatures including hot water and

strong magnetic fields in order not to influence the running accuracy.
● When changing the time or date remember to push the crown in fully as to

not let in any water.
● Leather straps must not be immersed in water.
● Check the water-resistant levels of your watch to determine what you can or

can’t do with your watch in water.
● The battery in a quartz watch is inserted into the watch at origin and may not

last the length of warranty and therefore is not covered by the warranty.
● When needing to change your battery in a quartz watch remember to get the

watch resealed correctly to maintain the water-resistant level.
● To reduce or add links to your bracelet tap the pins out in the direction of the

arrows on the inside of the bracelet. We recommend that you should take your
watch to a qualified watch repair centre to change the bracelet size.

● We recommend that you should take your watch to a qualified watch repair
centre to change the battery and change the bracelet size. Any scratches on
the bracelet are not covered by the warranty.

● Clean your watch with a soft damp cloth.
● After salt water use, rinse under tap water and wipe dry.
● Metal watch bands should be washed periodically to keep them looking

smart. Clean with a soft brush or cloth dipped in warm soapy water, be sure to
thoroughly wipe dry with a clean cloth.

● Please note: All watches should be placed away from children. Children and
adults should not place watches in their mouths.
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Pflegen Sie Ihre Uhr

BETREUEND IHRER TOFF LONDON UHR

Schützen Sie Ihre Uhr vor herabfallenden und scharfen Gegenständen.
Halten Sie Ihre Uhr von hohen Temperaturen fern, einschließlich heißem Wasser und
starke Magnetfelder, um die Laufgenauigkeit nicht zu beeinflussen.
Denken Sie beim Ändern der Uhrzeit oder des Datums daran,drücken die Krone zurück in 
völlig, um zu verhindern, dass Wasser in die Uhr eindringt
Lederarmbänder dürfen nicht in Wasser getaucht werden.
Überprüfen Sie die Wasserdichtigkeit Ihrer Uhr, um festzustellen, was Sie kann oder nicht 
kann können mit Ihrer Uhr im Wasser nichts anfangen.
Die Batterie in einer Quarzuhr wird am Ursprung in die Uhr eingelegt und
möglicherweise nicht dauern die Garantiedauer und fallen daher nicht unter die Garantie.
Wenn Sie Ihre Batterie in eine Quarzuhr wechseln müssen, denken Sie daran, Ihre Uhr 
wieder richtig versiegeln zu lassen, um die Wasserdichtigkeit aufrechtzuerhalten.
Um Glieder zu Ihrem Armband zu reduzieren oder hinzuzufügen, klopfen Sie die Stifte in 
Richtung der Pfeile auf der Innenseite des Armbands heraus. 
Wir empfehlen Ihnen, Ihre zu nehmen Uhr zu einem qualifizierten Uhren Reparatur 
Zentrum, um die Armbandgröße. Irgendwelche Kratzer auf das Armband fallen nicht 
unter die Garantie.
Reinigen Sie Ihre Uhr mit einem weichen, feuchten Tuch.
Nach Salzwasser Gebrauch mit  unter Leitungswasser abspülen und trocken wischen.
Uhrenarmbänder aus Metall sollten regelmäßig gewaschen werden, damit sie gut
aussehen schlau. Mit einer weichen Bürste oder einem in warmes Seifenwasser
getauchten Tuch reinigen mit einem sauberen Tuch gründlich trocken wischen.
Bitte beachten Sie: Alle Uhren sollten von Kindern ferngehalten werden. Kinder und
Erwachsene sollten Uhren nicht in den Mund nehmen.

●
●

●

●
●

●

●

●

●

●
●
●

●
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To  London Keyrings

Our keyrings are made from silver metal. They are double-sided and feature
hand-illustrated designs.

We also offer the option of making your own keyring. With personalisation options to
choose from- including an image of your choice. Making a special gift for someone
you love has never been easier. Add an important photo to your keyring and create
the ideal gift for a birthday, anniversary or engagement

The dimensions of the image are 33x33mm and the keyring comes in one size of
95x37x7.2mm.

How to attach your keys to your Toff London keyring

1. Open your keyring using your nail, finger or a thin object such as a coin. Try
not to open it too wide as you can easily stretch the ring.

2. Push the open end through the key or object you want to attach to your
keyring all the way through until the ring closes again.

Please note: engraving is not available for keyrings

A note to our customers: Once you have personalised your product, it becomes a
bespoke product. A bespoke product cannot be returned unless it is faulty. If your
order contains any personalisation to products, such as engraving, text or an image,
you will not be able to return the product(s) because the product was specifically
made for you and cannot be re-sold.

Please be aware that the image display is an approximate preview.

A note to our customers: We can not print anything that infringes on other companies'
trademarks and licences. We will not print anything offensive, rude, or discriminating. Any
order that breaches this, at our discretion will be refused and your money returned to you.
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1.

Toff London Schlüsselanhänger

Unsere Schlüsselanhänger sind aus Silber Metall. Sie sind doppelseitig und verfügen über

handgezeichnete Entwürfe.

Die Maße des Bildes betragen 33 x 33 mm und der Schlüsselanhänger ist in Einheitsgröße 

erhältlich 95 x 37 x 7,2 mm.

So befestigen Sie Ihre Schlüssel an Ihrem Toff London-Schlüsselbund

Bitte beachten Sie: Für Schlüsselanhänger ist keine Gravur verfügbar

Bitte beachten Sie, dass es sich bei der Bildanzeige um eine ungefähre Vorschau handelt.

Ein Hinweis für unsere Kunden: Wir können nichts drucken, was die Rechte anderer Unternehmen 

verletzt. Warenzeichen und Lizenzen. Wir werden nichts Anstößiges, Unhöfliches oder Diskriminierendes 

drucken. Jede Bestellung, die dagegen verstößt, wird nach unserem Ermessen abgelehnt und Ihr Geld 

wird Ihnen zurückerstattet.

Ein Hinweis für unsere Kunden: Sobald Sie Ihr Produkt personalisiert haben, wird es ein 

maßgeschneidertes Produkt. Ein maßgeschneidertes Produkt kann nicht zurückgegeben 

werden, es sei denn, es ist fehlerhaft. Wenn Ihr die Bestellung enthält eine Personalisierung 

des Produkts, wie z. B. eine Gravur, einen Text oder ein Bild, können Sie das Produkt(e) nicht 

zurückgeben, da es sich um ein spezielles Produkt handelt, für Sie angefertigt und kann nicht 

weiterverkauft werden.

Öffnen Sie Ihren Schlüsselbund mit Ihrem Nagel, Finger oder einem dünnen

Gegenstand wie einer Münze. Versuchen Sie ihn nicht zu weit, da Sie den Ring leicht 

dehnen können.

Schieben Sie das offene Ende ganz durch den Schlüssel oder den Gegenstand, den 

Sie an Ihrem Schlüsselbund befestigen möchten, bis sich der Ring wieder schließt.

Wir bieten Ihnen auch die Möglichkeit, Ihren eigenen Schlüsselanhänger zu gestalten. Mit 

Personalisierungsoptionen wählen Sie aus - einschließlich eines Bildes Ihrer Wahl. Herstellung 

zu einem besonderen Geschenk für jemanden, den Sie lieben, war noch nie einfacher. Fügen 

Sie Ihrem Schlüsselbund ein wichtiges Foto hinzu und erstellen Sie das ideale Geschenk zum 

Geburtstag, Jahrestag oder zur Verlobung.

2.
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Contact Details

WEBSITE:

www.tofflondon.com

EMAIL ADDRESS:

customerservice@tofflondon.com

POSTAL ADDRESS:

Toff London, PO Box 2041, Croydon, CR90 9JW, United Kingdom

OFFICE HOURS:

Our office is open Monday to Friday, between 10am and 5pm. Please note

that we are closed on bank and public holidays.

FOLLOW US:

Facebook.com/ToffLondon
Instagram.com/toff_london

youtube.com/user/tofflondon

Warranty

Watches

Toff London offers a 2 year warranty on watches.

➢ The warranty offered by Toff London covers you for:
○ Any faults with the watch movement (internal mechanism)

➢ The warranty offered by Toff London does not cover:
○ Normal wear and tear
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Kontaktdetails

Kontaktdetails

WEBSEITE:

www.tofflondon.com

customerservice@tofflondon.com

Toff London, PO Box 2041, Croydon, CR90 9JW, United Kingdom

Unser Büro ist geöffnet Montag bis Freitag zwischen 10:00 und 17:00 Uhr 

besetzt. bitte beachten Sie dass wir an Feiertagen und Feiertagen 

geschlossen haben.

Facebook.com/ToffLondon

Instagram.com/toff_london

youtube.com/user/tofflondon

E-MAIL-ADRESSE:

ANSCHRIFT:

GESCHÄFTSZEITEN:

FOLGEN SIE UNS:
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Toff London gewährt 2 Jahre Garantie auf Uhren.

Die von Toff London angebotene Garantie deckt Sie ab für:
 Alle Fehler am Uhrwerk (interner Mechanismus)

Die von Toff London angebotene Garantie deckt nicht ab:
Normaler Verschleiß

Uhren

➢

○
➢

○
Schäden durch Unfälle○
Jeder andere Teil der Uhr neben dem Uhrwerk, wie zum Beispiel Gurte/Armbänder, 
Batterien oder Wasserdichtigkeit.

○



○ Damage caused by accidents
○ Any other part of the watch beside the movement, such as

straps/bracelets, batteries or water resistance.

Keyrings

Toff London offers a 1 year warranty on keyrings

The warranty offered by Toff London covers you for:
○ Any faults with the keyring

➢ The warranty offered by Toff London does not cover:
○ Normal wear and tear
○ Damage caused by accidents

Register your warranty at tofflondon.com/pages/warranty-information

Our warranty is only valid when purchased from an official stockist of Toff London
watches. The warranty is not valid if purchased from any unofficial third-party.

Returns

We are now offering extra time for returns. For the time being, you have 60 days to
return any item.

You must still contact us to let us know that you want to return your item within 14
days of receiving it. The terms and conditions below still apply.

Please read our Returns and Refunds Policy here for more information.

1111

Unsere Garantie gilt nur bei Kauf bei einem offiziellen Fachhändler von Toff London
Uhren. Die Garantie gilt nicht, wenn sie von einem inoffiziellen Drittanbieter gekauft 
wurde.

Registrieren Sie Ihre Garantie unter tofflondon.com/pages/warranty-information

Wir bieten jetzt Angebot Zeit für Rücksendungen extra an. Vorerst hast du 60 
Tage jeden Artikel zurückgegeben.

Sie müssen uns trotzdem kontaktieren, um uns mitzuteilen, dass Sie Ihren Artikel 
innerhalb von 14 zurücksenden möchten Tage nach Erhalt. Die nachstehenden 
Bedingungen gelten weiterhin.

Bitte lesen Sie unsere Rückgabe- und Rückerstattung Richtlinie hier für weitere 
Informationen.

Rückgaberecht

Toff London bietet 1 Jahr Garantie auf Schlüsselanhänger

Die von Toff London angebotene Garantie deckt Sie ab für:

Schlüsselringe

Die von Toff London angebotene Garantie deckt nicht ab:
Normaler Verschleiß

➢

○

Alle féhler mit die Schlüsselringe○

Schäden durch Unfälle○



Service

This warranty covers the watch movement against manufacturing defects for 2 years

from the date of purchase, and 1 year on faults on keyrings. Toff London cannot

accept responsibility for damage or loss caused in transit. Please email to inform us

of your wish to return the product(s). Once we have received notification of your wish

to return your product(s), you will receive a return number. We recommend that you

send your watch into us using a postal tracking service, with the watch in a padded

jiffy envelope with your full contact details, return number and explanation of work

needed enclosed within.

The repair centre address:

Toff London, PO BOX 2041 Croydon, CR90 9JW United Kingdom

Your statutory rights are not affected.

Personalisation

Toff London now brings you the option of creating a truly customisable product with
an image of your choice. Commemorate a special occasion with a personalised
watch or keyring. Wear your favourite pet on your wrist or create a keepsake of your
children’s artwork for your keys. It’s the perfect way to express your gratitude to your
loved ones and it will be a gift they will treasure in years to come.

A note to our customers: Once you have personalised your product, it becomes a
bespoke product. A bespoke product cannot be returned unless it is faulty. If your
order contains any personalisation to products, such as engraving, text or an image,
you will not be able to return the product(s) because the product was specifically
made for you and cannot be re-sold.

Please be aware that the image display is an approximate preview.
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Kontaktdetails

Personalisierung

Diese Garantie deckt das Uhrwerk gegen Herstellungsfehler für 2 Jahre ab

ab Kaufdatum und 1 Jahr auf Mängel an Schlüsselanhängern. Toff London kann die 

Verantwortung für Transportschäden oder -verluste nicht akzeptieren. Bitte senden Sie uns eine 

E-Mail, um uns zu informieren, Ihren Wunsch, das/die Produkt(e) zurückzugeben. Sobald wir 

erhalten haben, Benachrichtigung über Ihren Wunsch, um das Produkt(s) zurückzugeben. Sie 

erhalten eine Rücksendenummer. Wir empfehlen Ihnen Ihre Uhr, uns mit einem 

Paketverfolgungsdienst zuzusenden, mit der Uhr in einem gepolsterten Umschlag mit Ihren 

vollständigen Kontaktdaten, rückkehr Nummer und Erklärung der Arbeit benötigt, innen 

eingeschlossen.

Adresse des Reparaturzentrums:

Toff London, PO Box 2041, Croydon, CR90 9JW, United Kingdom

Ihre gesetzlichen Rechte bleiben unberührt.

Toff London bringt Ihnen jetzt die Möglichkeit zu erstellen ein wirklich anpassbares Produkt mit 
einem Bild Ihrer Wahl. Gedenken Sie einem besonderen Anlass mit einem personalisierten Uhr 
oder Schlüsselringe. Tragen Sie Ihr Lieblingshaustier an Ihrem Handgelenk oder erstellen Sie 
ein Andenken an sich Kinderkunst für Ihre Schlüssel. Es ist der perfekte Weg, um Ihre 
Dankbarkeit auszudrücken an deine Liebsten und es wird ein Geschenk sein, das sie in den 
kommenden Jahren schätzen werden.

Ein Hinweis für unsere Kunden: Sobald Sie Ihr Produkt personalisiert haben, wird es ein 
maßgeschneidertes Produkt. Ein maßgeschneidertes Produkt kann nicht zurückgegeben 
werden, es sei denn, es ist fehlerhaft. Wenn Ihr die Bestellung enthält eine Personalisierung des 
Produkts, wie z. B. eine Gravur, einen Text oder ein Bild, können Sie das Produkt(e) nicht
zurückgeben, da es sich um ein spezielles Produkt handelt, für Sie angefertigt und kann nicht 
weiterverkauft werden.

Bitte beachten Sie, dass es sich bei der Bildanzeige um eine ungefähre Vorschau handelt.
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Personalisation T&C's

1. Colour of Personalisations. While we have made every effort to display the

colours accurately, please note there may be a slight difference between

the colours displayed on your screen and  your Toff London watch due to

different screen displays. By placing your order You accept this risk. The

Order cannot be cancelled or returned due to any variation in colour.

2. If you place an order with the image mis-aligned we will not be able to

refund or replace the item. If the image is not aligned as per the Order

this will be considered faulty and we will refund or replace the item.

3. By placing the Order you warrant that you have the rights to any images

or text used and they are not subject to copyright, trademarks or licences.

Please ensure that all the images you upload belong to you, are your own

original ideas, and do not infringe on the intellectual property of another

party. If you infringe copyright, licences or trademarks (or any other

intellectual copyright of others) you will be liable to reimburse Us in full for

any fees, damages (including third party) or other costs associated with

your infringement under this contract and for our costs enforcing this

clause. By placing the Order, you confirm you take full responsibility for

the images you upload and use.

4. Production and delivery of Personalised watches can take up to 7 working

days from acceptance of the Order.

We do not permit any personalisation that:

● Contravenes any applicable law or regulation
● Infringes on other companies' trademarks and licences (see ‘Intellectual

Property’ section below)
● Misrepresents identity or impersonates any person or brand
● May violate the integrity of our reputation and brand
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Allgemeine Geschäftsbedingungen für 
Personalisierung

Farbe der Personalisierungen. während wir gemacht haben alle Mühe zu zeigen 

die Farbe genau, Bitte beachten Sie, dass es geringfügige Unterschiede geben 

kann zwischen den auf Ihrem Bildschirm angezeigten Farben und Ihrer Toff 

London Uhr aufgrund unterschiedlicher Bildschirmdarstellungen

Wenn Sie eine Bestellung mit falsch ausgerichteten Bildern aufgeben, können wir 

den Artikel nicht erstatten oder ersetzen. Wenn das Bild nicht gemäß der

Bestellung ausgerichtet ist, wird dies als fehlerhaft betrachtet und wir werden den 

Artikel ersetzen oder erstatten.

Indem Sie die Bestellung aufgeben, garantieren Sie, dass Sie die Rechte haben auf 

verwendete Bilder oder Texte und sie unterliegen nicht Urheberrecht, Handel oder 

Lizenzen. Bitte stellen Sie sicher, dass alle Bilder Sie hochladen, gehören Ihnen, 

sind Ihre eigenen originellen Ideen und verletzen nicht das geistige Eigentum 

einer anderen Partei. wenn Sie Urheberrechte, Warenzeichen oder Lizenzen (oder 

geistiges Urheberrecht anderer) verletzen, Sie werden haftbar gemacht uns zu 

erstatten in voller Höhe für alle Gebühren, Schäden (einschließlich Drittanbieter) 

oder sonstige Kosten damit verbundenen mit Ihrem Verletzung unter diesem 

Vertrag und auf unsere Kosten zur Durchsetzung dieser Klausel. durch 

Auftragserteilung Sie bestätigen, dass Sie die volle Verantwortung übernehmen 

für die Bilder, die Sie hochladen und verwenden.

Produktion und Lieferung von personalisierten Uhren kann bis zu 7 Werktage 

dauern ab Annahme der Bestellung

1.

2.

3.

4.

Wir unterlassen Sie erlauben Personalisierung das:

●
●

●
●

Verstößt gegen geltendes Recht oder Vorschriften
Verletzungen der Warenzeichen und Lizenzen anderer Unternehmen (sehen
"Intellectual Eigenschaft" Abschnitt unten)
Identität falsch darstellt oder sich als eine Person oder Marke ausgibt
Kann die Integrität unseres Rufs und unserer Marke verletzen



● Is false, inaccurate, misleading, offensive, threatening or defamatory
● May harass, upset, distress, embarrass or annoy any person
● May incite hatred or violence
● Includes personal data about another person such as their address, phone

number or email address, without their written approval
● Is pornographic, obscene, indecent or promotes discrimination based on

race, sex, religion, nationality, disability, sexual orientation or age
● Includes references to, promotes or assists in illegal activities

Any order that breaches this, at our discretion will be refused and your money
returned to you.

To see full Terms and conditions, please visit tofflondon.com
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●
●

●

●

●

falsch, ungenau, irreführend, beleidigend, bedrohlich oder verleumderisch ist
 Kann jede Person belästigen, verärgern, beunruhigen, in Verlegenheit
bringen oder ärgern
Kann Hass oder Gewalt auslösen Umfasst personenbezogene Daten über eine 
andere Person, wie  deren Adresse, Telefonnummer Telefonnummer oder 
E-Mail-Adresse ohne deren schriftliche Zustimmung
pornographisch, obszön, anstößig ist oder Diskriminierung fördert Rasse, 
Geschlecht, Religion, Nationalität, Behinderung, sexuelle Orientierung oder 
Alter
Beinhaltet Verweise auf, Förderung oder Unterstützung illegaler Aktivitäten

Jede Bestellung, die dagegen verstößt, wird nach unserem Ermessen abgelehnt und Ihr Geld 
ist zurückerstattet zu dir zurückgekehrt.

 Zu sehen vollständigen Geschäftsbedingungen einzusehen, besuchen Sie bitte 
tofflondon.com
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